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投资者关

系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                           

参与单位

名称及人

员姓名 

参与本次业绩说明会的投资者 

时间 2021年 5 月 12日下午 15:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台 ”（http://ir.p5w.net） 

中证网（http://www.cs.com.cn） 

上市公司

接待人员

姓名 

范敏华女士（董事长、总经理） 

周茂先生（副总经理、董事会秘书） 

罗佟凝女士（副总经理、财务总监） 

张海燕女士（独立董事） 

周舟先生（保荐代表人） 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

公司于 2021年 4月 24日发布关于举行 2020 年度网上业绩说明会并

征集相关问题的公告（详见披露于巨潮资讯网的公告，公告编号：

2021-056）。公司于 2021年 5 月 12日通过网络方式（全景网“投资者关

系互动平台”http://ir.p5w.net 和中证网 http://www.cs.com.cn）举

行了 2020年度网上业绩说明会。针对投资者关心的问题进行了回复，主

要问题及回复如下： 

问题 1、贵公司长期做仿制药，如何使市场更能依赖贵公司的药物？



（现在的仿制药太多了，鱼龙混杂，疗效不一，价格相差很大），有没有

开发创新药的打算？ 

答：投资者您好，公司长期坚持国际化战略，坚持中美欧申报，坚

持以优质药品服务患者。此外，公司已在创新药进行布局。具体请关注

公司公告，谢谢。 

 

问题 2、公司领导您好，去年四季度公司的销售毛利率下降的非常明

显，请问是什么原因造成的？ 

答：投资者你好，销售毛利率下降由很多因素构成，如产品结构、

集采等原因，谢谢。 

 

问题 3、请问公司 2021 年有哪些产品会参加国外 GPO 采购？是国外

代理商以普利制药公司药品的方式参加吗？ 

答：有招标采购的项目，公司都会参与投标，目前是国外销售商参

与，谢谢。 

 

问题 4、公司领导您好，根据相关资料显示，随着公司产能的逐步释

放，药品获批的速度会加快步伐，但是今年即将过半，获批的速度并未

加快，请问是什么原因？同时原料药这块的进展情况能否介绍下？以及

固体制剂的进展情况？谢谢 

答：投资者您好，截止 2020年年底，产品批准文号 125个，包括欧

美等境外制剂生产批件有 47个，16个原料药生产批准文号，3个药用辅

料生产批准文号等。在审产品 55个。今年截止 5月全球共批：10个（含

过一致性评价），安庆原料药按原计划在进行。固体制剂随着左氧氟沙星

片等产品逐步获批产能陆续释放。谢谢关注。 

 

问题 5、公司 2020 年研发费用资本化比例相比前几年大增，请问是

出于调节利润的需要还是有其他什么考虑？这种高比例会保持下去吗？ 

答：投资者您好，公司研发费用资本化符合一贯以来执行的会计准



则要求，根据研发项目节点达到资本化规定的时间点进行相应的核算，

比例未来仍会根据会计准则要求及研发项目进度节点进行核算。谢谢。 

 

问题 6、关于新药，公司今年是否准备开启临床？安徽安庆原料药建

设进度情况？ 

答：感谢您的关注，项目在进展中，如获得临床批件，将会公告。

原料药建设进度在按计划进行中，谢谢。 

 

问题 7、范总，请介绍下创新药的品种和进展情况，谢谢！ 

答：投资者您好，创新药按进度在如期进行中，具体品种与进展见

公司公告，谢谢关注。 

 

问题 8、请问公司年产 15亿剂片袋基地当前生产状况如何？ 

答：投资者您好，公司年产 15亿剂片袋基地随着如左氧氟沙星片等

产品的逐步获批，产能持续释放中，谢谢关注。 

 

问题 9、贵公司今后在市场拓展方面有何打算？ 

答：公司将继续在国内、国际市场进行深度拓展，谢谢。 

 

问题 10、公司 2020 年营业收入中心血管类药物收入达到 3.39 亿，

比 2019年有数倍的增长。请问大部分是公司自己生产的心血管药物吗？

公司主要心血管药品有哪些？这些药品是新研发出来的吗？2020 年取得

销售收入猛增的原因是什么？这些心血管药物有出口国外吗？ 

答：投资者您好，公司主要的心血管药物包括了比伐芦定、依替巴

肽、左乙拉西坦、硝普钠、盐酸多巴酚丁胺等等，这些药品都由公司自

主研发和生产销售，并在国内外获批后进行销售，谢谢。 

 

问题 11、请问范总，2021年公司设定的增长目标是什么？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司具体业绩情况请及时关注公司之后



的业绩预告及定期报告，非常感谢您对公司的关注。 

 

问题 12、能否简要介绍下公司与高学云团队合作的事项吗？ 

答：尊敬的投资者您好，高学云团队包括北京工业大学，中科院高

能物理研究所，中国疾控中心，中国科学院微生物研究所，上海科技大

学等单位的专家。现正在稳步推行科技成果落地过程，谢谢关注。 

 

问题 13、公司领导您好，除去现有的在审品种，公司未来有哪些在

研的后续品种跟进吗？有否有市场容量大竞争环境相对缓和的在研品

种？谢谢 

答：尊敬的投资者，公司目前在研品种共 70余个，涉及仿制药、改

良型新药（505b2）和新实体化合物新药，非常感谢您对公司的关注。 

 

问题 14、可以介绍一下公司的原药料的情况嘛？ 

答：投资者您好，公司截止 2020 年已有 19 个原辅料药生产批准文

号，未来随着研发的进度公司仍继续一贯以来的国际化申报策略。谢谢。 

 

问题 15、公司主力品种阿奇霉素注射液即将集采，请范总谈谈这次

集采对公司今年阿奇霉素收入的影响。 

答：投资者您好，注射用阿奇霉素（二水）是公司首个通过国内一

致性评价的注射剂品种也是美国注射用阿奇霉素（二水）首仿品种，我

公司将会以积极的态度和最优的策略参加集采，保证公司经营及让中国

老百姓用上高质量的药而努力，谢谢。 

 

问题 16、公司领导您好，请问贵公司注射用比伐芦定 2021年至今推

进情况如何，目前境内境外的销售占比大致怎样？公司对心血管系统类

的药品接下来有何打算，还会有进一步的品类扩张吗，或者有增大对目

前注射用比伐芦定的销售推广力度吗？ 

答：投资者您好，公司注射用比伐芦定为中美欧获批品种，公司会



保持积极的策略进行中美欧市场的推广和销售。公司全部在研品种 70余

个，其中也包括心血管系列药品，未来还会随着研发立项而增加，谢谢。 

 

问题 17、每个公司都有一个年度经营目标，请问贵司 2021年的营收、

净利润的增长目标是多少，周总能否介绍下？ 

答：尊敬的投资者，2021 年公司经营管理层及全体员工会围绕着既

定的年初计划紧密推进各项工作，努力争创良好的业绩回报各位股东，

公司具体业绩情况请及时关注公司之后的业绩预告及定期报告，非常感

谢您对公司的关注。 

 

问题 18、请问贵公司普利国际高端原料药及创新制剂制造基地项目

是否已经建成投产？ 

答：尊敬的投资者，公司的安庆国际高端原料药及创新制剂制造基

地项目的建设进度在按计划进行中，今年会逐步有车间试运行投产，谢

谢。 

 

问题 19、董事长您好，现在的仿制药品的利润都很低，特别是集采

的，贵公司是如何做到相对较高的利润，谢谢。 

答：尊敬的投资者，公司始终坚持“差异化 +原料制剂一体化+国际

化”的高端制造定位，坚持研发创新为导向，不断优化产品管线，加大

国内外市场开拓力度，确保公司稳定发展。感谢您对公司的关注。 

 

公司与投资者进行了充分的交流与沟通，严格按照有关制度规定，

没有出现未公开重大信息泄露等情况。 

 


